



## **Entrevista de Pamela Cerdeira a Ana Cecilia Pérez (Directora de Capa8 Consulting)**

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “La intención de regular la ciberseguridad en la Cámara de Diputados es un tema bien apresurado. Hubo un acuerdo de las juntas directivas de las comisiones de Seguridad Ciudadana y de Ciencia, Tecnología e Innovación, que emitieron el establecimiento del proceso de dictaminación de la ley en materia de ciberseguridad. Esta iniciativa de ley la está promoviendo el diputado Javier López Casarín, pero, si bien, la propuesta busca establecer un marco normativo sólido, ha causado mucha controversia, sobre todo, porque tiene algunos vacíos y algunos temas de gravedad con respecto a violaciones, incluso, de derechos humanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1fHXQ0EPgh2xEcnXr6gbJrcCUypI4MiXf/view>